

MOROSIDAD EN TARJETAS DE CRÉDITO

(Porcentaje de la cartera)



Fuente: CNBV.

ALTAS TASAS DE INTERÉS

Créditos al consumo, con mayor deterioro

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

La calificadora Fitch Ratings prevé que los portafolios de consumo de la banca en México sufran el principal deterioro por las altas tasas de interés y la inflación.

“Estaríamos esperando un mayor deterioro porque por el entorno de tasas altas y la pérdida del poder adquisitivo causa una presión en la capacidad de pago de las personas”, dijo Bertha Pérez,



Los bancos están atravesando un ciclo que está marcado por una reanudación de crecimiento”

BERTHA PÉREZ
DIRECTORA DE INSTITUCIONES
FINANCIERAS DE FITCH PARA AL

directora de Instituciones Financieras de Fitch para América Latina.

Durante el evento Fitch on

México, expuso que anticipan que la morosidad en tarjetas de crédito se eleve a un nivel de 2.4%, ligeramente por arriba del 2.0% observado anteriormente.

“Si observamos la morosidad del portafolio de tarjeta de crédito en abril fue de 2.8% muy por debajo de lo que vimos, por ejemplo, en la pandemia que alcanzó un pico de 7.5% e incluso está muy por debajo de la última crisis financiera, cuando lo veíamos arriba de 12 o 15 por ciento”.

Ante ello, dijo que prevé que el deterioro sea “moderado” en los portafolios de consumo de la banca comercial

Dijo que un elemento que hará que el deterioro sea moderado, será el crecimiento que ha reportado la banca, el cual oscilará entre 6 y 8% a finales del año.

“El crecimiento de los portafolios pudiera ser ligeramente mayor por las tendencias positivas que estamos viendo en el desempeño de la economía y el crecimiento. Creemos que esto puede impulsar el incremento en los portafolios de consumo, específicamente en tarjeta de crédito y en crédito de nómina”.

Recordó que el crecimiento en las tarjetas de crédito ha tenido una tasa de doble dígito, arriba de 20%, desde el año pasado, lo cual demuestra que es una recuperación en el consumo.

Sobre el impacto de las tasas de interés, dijo que su nivel favorece a la banca que le permite absorber o contener los costos de créditos.